

PRESSEINFORMATION

Murgels Spielhaus öffnet wieder

Bayersbronn im Juli 2021 | Ab Montag, den 05. Juli 2021 öffnet Murgels Spielhaus in Bayersbronn wieder für kleine und große Gäste. Unter Einhaltung der gesetzlichen Vorgaben wie Kontaktdatenerfassung und medizinischer Maskenpflicht, einer begrenzten Besucherzahl und eines Hygienekonzepts, bietet die Bayersbronn Touristik für Kinder von 3 bis 12 Jahren wieder Spiel und Spaß im beliebten Murgels Spielhaus.

Ab Montag, den 05. Juli 2021 hat Murgels Spielhaus wieder Montag bis Freitag von 10:00 bis 12:00 Uhr und 14:30 bis 17:30 Uhr sowie Samstag von 10:00 bis 12:00 Uhr geöffnet. Kinder von 3 bis 12 Jahren können nur in Begleitung eines Erwachsenen die Angebote des Murgels Spielhaus nutzen. Der Einlass ist auf maximal 30 Besucher begrenzt. Für Kinder ab 6 Jahren, sowie für deren Begleitperson, besteht eine medizinische Maskenpflicht! Eine Anmeldepflicht besteht lediglich bei besonderen Veranstaltungen in Murgels Spielhaus aus dem Bayersbronner Familien- und Kinderprogramm 2021.

Kinderveranstaltungen aus dem Bayersbronner Familien- und Kinderprogramm

Ab Montag, den 05. Juli 2021 startet auch wieder das vielfältige Programm für Familien und Kinder. Die Veranstaltungen werden mit Voranmeldung, Kontaktdatenerfassung und begrenzter Teilnehmerzahl unter Berücksichtigung aller Hygienevorschriften stattfinden. Die Anmeldung für das Familien- und Kinderprogramm erfolgt über die Bayersbronn Touristik telefonisch unter 0 74 42 / 84 14 0 oder online unter www.bayersbronn.de/veranstaltungen.

Das Murgels Spielhaus

Das Spielhaus des Bayersbronner Kindermaskottchens wurde 2010 vom örtlichen Nachwuchs neugestaltet und spielt mit den vier Elementen Wasser, Feuer, Erde

und Luft. Hier malen, basteln und spielen Fachkräfte mit den jungen Besuchern Baiersbronns. In der angrenzenden Elternloungē können sich (Groß-)Mütter und (Groß-)Väter eine Auszeit nehmen und trotzdem den Nachwuchs im Auge behalten – durch kunterbunte Gucklöcher.

Mehr Informationen unter www.baiersbronn.de.

Juli 2021

Bildmaterial

Honorarfreier Abdruck bei Nennung der Bildquelle: Baiersbronn Touristik / Max Günter



Bbronn_Murgel_Spielehaus-67.jpg
Murgels Spielhaus in Baiersbronn öffnet wieder seine Türen.



Bbronn_Murgel_Spielehaus-25.jpg:
Murgels Spielhaus in Baiersbronn öffnet wieder seine Türen.

Über Baiersbronn im Schwarzwald

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismus-Gemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit 14.500 Einwohnern. Die beiden Marken „Genussraum für die Seele“ und „Wanderhimmel“ bringen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronns auf den Punkt: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Drei-Sterne-Küche (höchste Sternedichte Deutschlands), ein umfangreiches Aktiv, Wellness- und Familienangebot sowie ein vorbildliches Wanderwegenetz. Dieses umfasst 550 Kilometer Wanderwege, zum Teil mit thematischem Schwerpunkt, Premium- oder Qualitätsauszeichnung. Mehr unter: www.baiersbronn.de

Pressekontakt:

Baiersbronn Touristik

Bianca Pflüger

Tel.: 07442 / 84 14 10

Mail: bianca.pflueger@baiersbronn.de